

Déclaration de candidature du Dr Georges Girard

Très estimés (es) collègues,

Je sollicite humblement votre appui à ma candidature au poste d'administrateur au conseil d'administration de l'Ordre des dentistes du Québec pour la région de la Capitale Nationale. À titre personnel, je m'implique déjà depuis plusieurs années pour aider notre profession à maintenir sa dignité face aux attaques qui la menace. Je crois maintenant que mes efforts seraient plus efficaces en me joignant à l'organisation dont c'est la mission. J'en connais les rouages, et j'ai noué des relations empreintes de bienveillance avec les différentes personnes et instances qui la compose. Mon objectif est donc de travailler avec les autres membres de cette institution pour maximiser les impacts stratégiques qui importent pour défendre la protection du public. Tout particulièrement, je suis extrêmement motivé à épauler la direction générale, et plus spécifiquement la Dre Malczewski. Elle est une présidente d'une très grande qualité que j'admire pour son excellent jugement, son courage, et sa vision. J'ai déjà démontré que je peux apporter une grande créativité menant à des approches innovantes. Je suis aussi capable de me rallier aux décisions de l'ensemble du conseil.

Vous savez sans doute que j'ai des contacts politiques et médiatiques qui ont déjà aidé notre cause. Je crois aussi avoir les qualités qu'exige l'ODQ pour ce poste, mais plus spécifiquement, j'ai le courage d'agir, j'ai une très bonne connaissance des enjeux, je suis intègre, et je n'ai aucun intérêt personnel à défendre vu ma retraite toute proche.

Cette élection n'est pas un concours de popularité. Notre profession mérite une personne expérimentée et compétente.

Après plus de 41 ans de pratique engagée à bien soigner la population et à défendre la dignité de notre profession, je crois que j'ai acquis ces atouts.

Je suis tout particulièrement concerné par:

La formation de la relève pour assurer à la population un accès à des soins dentaires de qualité dans le futur,

Le manque aigu de main-d'oeuvre,

Établir un encadrement assurant un haut niveau de soins en prosthodontie fixe sur implants pour tous les professionnels impliqués de manière à en arriver à ce que le public soit adéquatement protégé,

Trouver un équilibre dans le dossier des corporations d'investissement pour maintenir l'accessibilité aux soins et maintenir notre indépendance professionnelle,

L'applicabilité du nouveau règlement sur l'asepsie.

Veuillez croire chers (chères) collègues, que je m'investirai pleinement pour défendre la dignité de notre profession dans une vision de protection du public.

Je vous remercie de votre attention

Dr Georges Girard